
 

 北海道真駒内養護学校 学校便り「射雲３号（R１.５.３１）」巻頭言 

のび～る 中学部 

 

中学部主事：髙橋米華 

 今年度は８名の新入生を迎え、２年生 21名（内訪問学級４名）、３年生 10名（内訪問学級１

名）の 39名でスタートしました。 

 初々しい１年生と接していると、中学部３年間で生徒達の心と体が大きく成長することに気づ

かされます。私達スタッフは、その成長場面に立ち会える喜びとやりがいを感じながら、それを

支える立場として責任の重さを自覚して、日々の学習を積み重ねてまいります。 

 さて、４月に生徒会役員選挙が行われました。18 才選挙権となり、生徒達にとっても選挙が

より近い将来のものとなったので、中学部でもできるだけ実際の選挙がイメージできるように工

夫して実施しました。投票当日は、立会演説会の後、実際の投票所で使われる記載台と投票箱を

使って投票を行いました。立候補した６名はもちろん、演説を聞いて投票した生徒達の表情にも

適度な緊張感があり、普段の学習とは違った貴重な経験をすることができたと思います。 

 

 中学部では、選挙で選ばれる生徒会役員会の他に、文化集会委員会と放送委員会、保健体育委

員会があります。全員がいずれかの委員会に所属し、一年間生徒会活動を行います。５月 16 日

には任命式も行われました。一人一人が副校長先生から任命状を手渡されたことで、自分の役割

と一緒に活動する仲間を確認することができました。中学部の教育目標は「自分のよさや仲間の

よさを認め、小学部で培ってきた基礎的な能力を活用し、他者と協力して活動できる生徒を育て

る」です。生徒会活動で他学年の仲間と関わりながら、自分の役割を果たし、協力して取り組む

力を身につけていって欲しいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

今月は、保護者の皆様に懇談の時間を設けていただきました。個別の指導計画の目標の確認等

が行われたと思いますが、今後も保護者の皆様と十分にご相談しながら、学習や支援の充実に努

めていきたいと思います。何かお気づきの点がございましたら、遠慮なくお近くの職員にお声か

けいただければと思います。今年一年よろしくお願いいたします。 

 

 

車いす用もお借りしました 実際に使われている記載台です 投票箱も本物です 


